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Bericht aus den örtlichen und überörtlichen Ausschüssen 
 

Frau Stehr als SKS-Ausschussvorsitzende teilt mit, dass die Ausschreibung für die Spielgeräte 
begonnen hat. 
 
Frau Müller als Kita-Ausschussvorsitzende teilt mit, dass die entsprechenden Themen im 
nichtöffentlichen Teil der Sitzung beraten werden. Durch eine Spende kann eine Matschanlage 
für die Kita Stapelfeld angeschafft werden und die Einweihung der Matschanlage soll mit einem 
Fest zelebriert werden. 
 
Herr Schulz als Vorsitzender des Werkausschusses Fernwärmeversorgung teilt mit, dass der 
Werkausschuss noch nicht wieder getagt hat. 
 
Herr Westphal als Vorsitzender des BA/UA teilt mit, dass die entsprechenden Themen im öf-
fentlichen und nichtöffentlichen Teil dieser Sitzung beraten werden. 
 
Herr Tolzin als Vorsitzender des Finanzausschusses teilt mit, dass die Prüfung des Jahresab-
schlusses 2023 der Gemeinde Stapelfeld mit einem festgestellten Jahresüberschuss von 
1.563.430,46 € beraten worden ist. 
 
Der Bürgermeister teilt mit, dass in der Schulverbandsversammlung über die Suche einer OGS 
Trägerschaft gesprochen worden ist. Die entsprechende Ausschreibung beginnt in Kürze. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
 
Siek, 07.06.2024 


